

平成19年度 豊岡市成人式 1,031人が大人の仲間入り



1月13日、平成19年度 豊岡市成人式を市民会館で開催しました。雪が舞い散る中、新成人対象者1,031人(男性555人、女性476人)のうち、824人(男性443人、女性381人)が、スーツや振り袖姿などで参加し、決意を新たにしました。

式典では、中貝市長などがお祝いのことばを述べるとともに、新成人を代表して、太田垣竜也さんと津垣有惟子さんが誓いのことばを述べました。

また、式典後には、成人式実行委員会の主催により、アカペラグループ「ビー イン ヴォイセス Be in Voices」のアカペラコンサートが行われ、20歳の門出に華を添えました。



中貝市長に誓いのことばを述べる新成人代表の2人



式典では、新成人に中貝市長などから祝福と激励のことばが贈られた



式典前に、久しぶりに会った友達と記念撮影する新成人



新成人に贈る メッセージ

ビー イン ヴォイセス
Be in Voices
(アカペラグループ)

豊岡や世界のために
貢献してほしい



大人になった思いを胸に友達と一緒に式典に参加する新成人

私たちは、西日本を中心に活動しているアカペラグループです。これまで豊岡で開催されるアカペラの大会に審査員として、来させていただいています。

新成人の皆さん、成人おめでとございます。皆さんは、これからやりたいことがたくさんあると思いますが、失敗を恐れずチャレンジしてください。また、豊岡や世界のために貢献してほしいです。私たちは、歌を通じて地域社会で活動しています。皆さんも若い力を十分に発揮して、ふるさとへの恩返しも忘れず、自分の道に突き進んでください。みんなで良い社会を作りましょう。

成人式実行委員長

奥仲直喜さん(出石町町分)



皆さんの協力で無事に成人式を終えることができました。委員長という大役は、自分にとっていい経験になりました。これからは、社会人の一員として、恥ずかしくないように頑張っていきたいです。

式典の司会を務めた

西浦美夏さん(高屋)



大事な式で大役を任せられ、とても幸せです。成人式を迎えて、やっと成人の実感を持たれたような気がします。これからは、成人の自覚を持ち、責任ある行動をとれるように頑張りたいです。

式典の司会を務めた

奥西祐人さん(日高町上右)



実行委員として、頑張ってきました。20歳になった実感はないのですが、これを機会にもっと大人にならなければと思います。但馬人ということに誇りを持って頑張っていきたいと思います。

誓いのことを述べた

津垣有惟子さん(三坂町)



成人になったという実感はありませんが、今日からは、社会人の一員としての自覚と責任、そして、このまちに生まれたことの誇りを持ち、将来に向かって、しっかりと歩んでいきたいと思っています。

誓いのことを述べた

太田垣竜也さん(竹野町竹野)



今日から成人として、生きていく術を模索して、新たなことに挑戦し、「コウノトリ 悠然と舞う ふるさと」を現実させる原動力となるべく、大きく羽ばたいていきたいと思っています。

代表して記念品を受け取った

足立あいさん(竹野町濱須井)



今春から就職するので、社会人として、これからも成長していきたいと思っています。今までお世話になった親や友達など、すべての人への感謝の気持ち忘れず、生きていきたいです。